



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario  mx

23/12/2023

REGIONALES



Cumple Duarte 5 días en el hospital

El exgobernador del Estado, César Duarte cumplió cinco días internado en un hospital privado de esta capital debido a los problemas de salud que enfrenta, principalmente por arritmias que no han podido ser controladas por el personal del Cereso de Aquiles Serdán. Según comentó su abogado, Héctor Villasana, aún está por definirse cuando será la operación que requiere el exmandatario, ya que actualmente parte de su tratamiento incluye la toma de anticoagulantes, lo que impide que pueda ser practicada una intervención.

<https://diario.mx/estado/cumple-duarte-5-dias-en-el-hospital-20231222-2133723.html>